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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２９年度第２回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成２９年１１月７日（火） 

午後３時～３時５０分 

開 催 場 所  市役所南館３階大会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 議題 

 議題１ 平成３０年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の

計画について 

   ２ 清須市生涯学習推進計画（素案）について 

３ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

委員名簿 

資料１ 生涯学習講座・スポーツ教室開催についての取り決め 

資料２ 生涯学習推進計画（素案）について 

資料３ 清須市の生涯学習等に関する団体ヒアリング調査 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 伊藤委員、二ノ宮委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、寺井教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

栗本課長、近藤主幹、藤田副主幹、林副主幹、 

杉野森主査 

（スポーツ課） 

石黒課長、吉田課長補佐 

会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

  岡松委員長よりあいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 

２ 議題《意見の要旨》 

議題 １  平成３０年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の計画ついて 

○岡松委員長 

それではただいまより次第に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題１の「平成３０年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業計画について」を事務

局から説明をお願いいたします。 
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●事務局 

（「平成３０年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の計画について」資料に基づ

き説明） 

○岡松委員長 

   ただいま事務局より説明がございました平成３０年度生涯学習講座・スポーツ教

室等事業の計画について何かご意見、ご質問等はございますか。 

○伊東委員 

   これまでの生涯学習講座は、男性の参加者が少ない傾向があった。今回、「コー

ヒーを愉しむ」「楽しいビールの世界」という講座を行うということは、男性向け

のものが少なかっただけに大変いいのではないかと思う。 

●事務局 

   今まで、男性の参加者が少ないという傾向があったので今回、男性に興味をもっ

ていただけそうな講座を企画してみました。 

○岡松委員長 

   それ以外に意見が無ければ、次の議題「生涯学習推進計画（素案）について」事

務局から説明お願いします。 

●事務局 

  （「清須市生涯学習計画（素案）について」資料に基づき説明） 

○岡松委員長 

ただいま事務局より説明のありました生涯学習推進計画（素案）について何かご

意見、ご質問等がございますか。 

○河合委員 

  ヘレス市との交流に斜線が引いてあるがヘレス市との交流は無いということか。 

●事務局 

以前はヘレス市との交流はあったが、最近は交流を求めて、色々な企画の手紙等

を出しても返事が無い状態が続いているため、交流が難しい状況になっている。 

○河合委員 

   そういう状況なら仕方がない。 

○牧野委員 

   中学生の海外派遣は学校教育ではなく生涯学習課が所管課であるのか。 

●事務局 

その通りです。 

○岡松委員長 

他に意見はありませんか。生涯学習推進計画については、各委員さんに内容を確

認してもらい意見等があれば事務局までお願いします。 

○河合委員 

   春日地区に１１の町内会があるが、どの町内会も高齢化が進み、若年層の減少に

より体育祭など参加できない町内会があるが、他の地区はどうなっている。 
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●スポーツ課長 

他の地区でも参加できない町内会はある。 

○河合委員 

ブロック単位で行うしかないのだろうが、女性の会や子ども会でも高齢化が進み

参加人数が少なくなっている。地域のコミュニティー作りのためにも考える必要が

ある。 

●スポーツ課長 

   各団体が少なくなってきているのはわかっているので、会員の増加も考えていか

なければならないと考えている。 

○和田委員 

   健康とか防災とか高齢化が進めば進むほど勉強が必要になる。日本全体が高齢化

していくなかで健康で学べるかは、助け合う心が必要だと思う。これから高齢化社

会になるのでこの生涯学習推進計画にそういうことを反映していく必要がある。 

●事務局 

  各委員から出された意見を参考に１１月中に計画案を策定し１２月に策定検討委

員の皆さんに確認していただき１月にパブリックコメントを行う。その後２月の策

定検討会で諮り、社会教育委員会で最終案の確認を行う予定となっている。 

○岡松委員長 

次第その他について、事務局何かありますか。 

●事務局 

社教連会報と社教情報№７７及び平成３０年１月６日に行われる成人式の案内に

ついて説明。 

○岡松委員長 

全体を通して何かご質問、ご意見ありましたらお願いします。質問も無いようで

すので、事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成２９年度第２回社会教育委員会を終了させていただきます。

閉会（ 午後３時５０分 閉会 ） 

 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１ 

 


